

Septembre 2014 à l'abbaye de Tamié



Le Chapitre général de notre Ordre s'ouvre le 11 à Assise
composé des supérieurs moines et moniales venant du monde entier
Il est célébré tous les trois ans.



Le 24 à Tamié nous célébrons l'anniversaire de la dédicace de notre église
Par Mgr Millet, archevêque de Tarentaise en 1736



Lors de la célébration de la dédicace d'une église
l'évêque oint d'huile sainte 12 pièces enchâssées dans les murs
En souvenir nous disposons douze cierges répartis sur le sol



Le chantier du cloître
Nous passons au milieu pour nous rendre à l'église pour chaque office
il nous est donc familier



Le seuil de la porte donnant sur le préau sera remplacé



Mohamed a commandé cette dalle en Italie
alors que celles des marches de l'escalier accédant au préau viennent de Chine.



L'entreprise Rev'Alu installe les montants en acier de la nouvelle porte



